
２０１５年２月１６日（晴れ） 第３週 第２０９９回例会

”我等の生業”Song

中川 健君（春日井RC）他１名Visitor

長野義明氏（中島英之君ゲスト）Guest

Attendance

７９名 １０名 ８５．２９％会員 欠席 出席率

栗木和夫 会長President Time

皆さん、こんにちは。ビジター・ゲストの皆様、ようこ

そあまRC例会にお越しくださいました。心より歓迎申し上

げます。又本日、地区国際奉仕委員会の名古屋南RC木村樹

生（キショウ）さん、卓話よろしくお願い申し上げます。

楽しみにしております。さて今月2日にあまRC保健委員会

委員長の藤田先生に、卓話「酒飲み上手は健康上手」とい

う題目でお話を頂きました。私を含め今年度理事会メンバ

ーの間で、2杯までならOK！と言われたことを自分なりに

理解して、器ならコップもジョッキも同じ１杯と思う事に

しました。都合がいいですね。先生すみません。先日雑誌

を見ていたら、藤田先生が言われた２杯までという記事が

載っていました。参考までに、日本酒なら１合まで、ビー

ルならジョッキでなく500mlのロング缶１本、35％の焼

酎ならストレートで80mlに相当するそうです 「多飲はお。

財布も身体も直撃」といわれ医療費と入院の可能性が上昇

、 、しますので 藤田先生の言葉を自分の都合で理解しないで

真摯に受け止めましょう。次週23日は、ロータリークラブ

が1905年にアメリカ・シカゴで創立されて、今年が110

周年になることと、あまRCが昭和44年6月に大竹和美さ

んを初代会長とし発足してから、例会が2100回目になり

ますので、当日は夜間友愛例会とし、楽しい思い出が残る

例会にしたく思います。又新入会員になっていただけそう

な方を数名出席依頼がしてあります。楽しく、格調と気品

ある、あまRCを感じて入会していただきたく思います。

臼井幹裕 幹事Secretary Report

１ 神戸政治君に2015～2016年度地区諮問委員会委員

の委嘱状が参りました。

２月２３日（第２１００回）Today

担当 加藤 徹 親睦活動委員長

演題 夜間友愛例会

ロータリー創立110周年記念

お昼の例会振替

３月 ２日（第２１０１回）Next Week

担当 栗木和夫 会長

演題 卓話

あま市長 村上浩司氏



２ 鈴木正徳君に2015～2016年度地区研修委員会委員

の委嘱状が参りました。

３ 鈴村與左衛門君の2015～2016年度地区社会奉仕委

員長の委嘱状が参りました。

４ 次週例会は2月23日（月）夜間友愛例会です。場所は

名鉄ニューグランドホテル７Fです。お昼の例会振替

となります。

５ 2015～2016年度ロータリー手帳のご案内

〆切り 2月25日（水）5月下旬出来上がり予定

※希望の方は事務局までお知らせ下さい。

６ 2015～2016年度地区研修・協議会のご案内

日時 5月10日（日）

場所 ウェスティンナゴヤキャッスル

ご投函有り難うございます

中川 健君（春日井RC）

本日はよろしくお願い申し上げます。

栗木和夫 会長

本日は地区国際奉仕委員会でご活躍の名古屋南RC

木村樹生さん、卓話よろしくお願いします。

第2760地区西尾張分区IM、大勢の方に出席いただき

有り難うございました。

篠田正志 副会長

地区国際奉仕委員の木村樹生さん、本日の卓話、よろ

しくお願いします。

西尾張分区IM参加の皆様、ご苦労様でした。

大竹和美君

2月23日、あまクラブ2100回の夜間記念例会でスピ

ーチをさせていただきます。

堀江承元君

本年最初の例会です。ご無沙汰ばかりですみません。

節分に多数ご参拝いただき有り難う。

東海広光君

、 。第3回準備理事会参加の皆様 有り難うございました

あと4ヶ月半でスタートです。よろしくお願いいたし

ます。

高山君、立松君、黒川君、板津君、児玉君、素晴らし

く楽しいIDMが出来まして良かったです。有り難うご

ざいました。

西川君、有り難うございました。

山田幸治君

戦後70年、昭和20年初め、日本近海の航空母艦から

飛来する艦載機、グラマンやカーチスに何度も機銃掃

射を受けましたが、藁台に隠れて難を避けて生き残り

ました。80歳。

山田幹夫君

2月11日、高校時代の山岳部の仲間6名で岐阜金華山

の山登りに挑戦、楽しい1日を過ごしてきました。

伊藤英毅君、有意義なお話と美味しいお料理有り難う

ございました。

土曜の八十八会、久し振りの参加で楽しかったです。

家田安啓君

黒川君、有り難うございました。家でフグ雑炊頂きま

した。

黒野晃太郎君

胃腸風邪をこじらせ苦戦をしました。やっと正常に戻

りました。



詩吟錬成会出席の皆様、有り難うございました。

中西 巧君

長女の中学受験が終わり、進学先が決まりました。親

の責任が少し軽くなりました。

高山 敏君

栗本委員長、高級なチョコレート有り難う。

東海次期会長、大変ご馳走様でした。

田邊正紀君

先週ウランバートルを訪問し、フレーRCの例会に出

席しました。今年7月からはガラーさんが会長です。7

月2日の初例会には、あまRCからも是非とも出席して

欲しいとのことでした。

山本輝幸君

先週は一宮RC主催のIM、有り難うございました。

紅谷幸政君

後藤雅光君、北野君、山田幹夫君、先日はお世話にな

りました。

後藤袈裟美君

ニコボックスの皆様、ご苦労様でございます。チョコ

レート有り難う。

後藤雅光君

八十八会に参加の方々、ご苦労さんでした。

神戸政治君

ニコボックスの皆様、ご苦労様でございます。チョコ

レート有り難うございます。

神田康史君

孫が少し変わってきました。抱っこして少し笑ってく

れるようになりました。これも成長でしょうか。

加藤 徹君

風邪と腰痛、来週の東京マラソンがとても不安です。

川口信義君

先日のIDM、お世話になりました。

北野庸夫君

、 、 。 。八十八会 詩吟の会 参加しました お疲れ様でした

木下章吉君

ニコボックスの皆様、ご苦労様でございます。チョコ

レート有り難うございました。

児玉憲之君

。 、チョコレート美味しかったです ニコボックスの皆様

お疲れ様です。

熊沢 登君

誕生日のバームクーヘン、有り難う。

宮下忠克君

ご近所の夫婦5組で「もつ鍋」会をしました 「もつ」。

べきは子育て終わったご近所の友ですね。

水谷安紀君

ニコボックスの皆様、ご苦労様でございます。

大西晃弘君

栗本委員長、1000円のチョコレート有り難うござい

ました。

田中正博君

ニコボックスの皆様、ご苦労様でございます。

立松絹久君

美味しいチョコレート、有り難うございました。

冨田喬司君

ニコボックスの皆様、ご苦労様でございます。

横井久雄君

木村樹生さん、本日の卓話よろしくお願いします。

合 計 ７２，０００円

卓 話

「識字率向上の重要性について」

地区国際奉仕委員会

委員 木村樹生君



「東京五輪記念ナンバープレート」について

稲垣秀樹君

2020年の東京五輪を記念した図柄入りナンバープレー

トが、来年の秋ごろ全国一斉に発行されることをご存じで

しょうか 「それって東京都圏内だけでしょう」と思われて。

いて、いまいちご存じない方も多いようですので、少しPR

したいと思います。

この記念ナンバープレートの発行は2020年までの期間

限定とし、オリンピックへの機運を盛り上げるため、通常

は禁止されていた絵柄のデザインが認められます。イメー

ジ図にもありますように、五輪マークと東京オリンピック

のロゴマーク（未定 、そして背景には富士山などの日本を）

。象徴するデザインを盛り込んだカラフルなものとなります

背景の図柄については10種類ぐらいの選択制となり、19

99年から全国で導入されている「希望番号制度」を活用す

るものです。既に所有している自動車のプレートを、この

特別プレートに付け替えることも可能で、希望者は通常の

交付手数料のほかに国際五輪委員会へのロイヤリティー、

寄付金を支払えば、特別プレートの交付を受けることがで

きます。最終的に希望者が支払う代金総額は未定ですが、

政府は１万円程度を想定しているようです。 今後、寄付

金を基に、五輪に向けた交通サービス整備のための基金を

つくり、バス・タクシー事業者が行うバリアフリー化など

の事業に助成を行う計画だということです。いずれにして

も、この特別ナンバーが、国民の明るい希望が持てるよう

な、気持ちが前向きになるようなものになればいいなあと

思っています。そして、地域活性化のために導入されたい

わゆる「ご当地ナンバー」にも、五輪終了後、絵柄化が検

討されています。また、認可された絵柄を入れることによ

って、慈善団体への寄付金を募り、ますますカラフルなナ

ンバープレートの時代が到来することになるでしょう。

あ ま ク ラ ブ こ ぼ れ 草

ニコボックス26

大竹和美君

創立30周年記念行事実行委員長に任命され、実行幹事を

渡邊均、副幹事に石田智彦両君が夫々担当し、感謝で頭が

下がる思いでした。映像で「あまロータリークラブ30年の

歴史」を作ろうと思い立ち、加藤春視君の協力で良いもの

が出来たと自己満足している。僕は提案したのみで、実際

は渡邊均、石田智彦、加藤春視、鈴木正徳各君に負うとこ

ろが大半であった。正に自画自賛！創立40周年には西川広

樹君が素晴らしい映像を作ってくれた。

30周年では、クラブの予算も沢山使わせてもらい、感謝

の気持ちで、記念行事の一部にと百万円出させて貰った。

何と会長が「後々、記念行事の実行委員長になり手がなく

なっては有難迷惑だ。記憶に残して、記録に残さず」と、

本会計に入れずニコボックスに投函されてしまった。僕の

本心は30周年の一部に充当して欲しかった。残念！不本意

であった！

例会日 クラブ名 場 所

2/24 火 名古屋城北 栄東急イン（ ）

名古屋名南 17:30 マリオットアソシア

2/26 木 名古屋大須 休会（ ）


